



JIM WATSON/AFP VIA GETTY IMAGES

Barack Obama und sein Freund Prinz Harry

Hat der ehemalige Präsident einen starken Einfluss auf den ehemaligen Prinzen gehabt?

- Gerald Flurry
- [18.04.2023](#)

Prinz Harrys Angriff auf das britische Königshaus wird immer bösartiger.

Im Dezember 2022 erschien die Netflix-Dokumentarserie *Harry & Meghan*, in der der Herzog und die Herzogin von Sussex seine Familie aufs Übelste verleumdeten und sie des Rassismus und anderer Übel beschuldigten. Noch schlimmere Verleumdungen kamen im Januar mit der Veröffentlichung von Harrys Memoiren, *Spare*, die sofort an die Spitze mehrerer Bestsellerlisten sprangen.

Was Harry sagt, ist voller Lügen. In seinem Buch sagt er, dass es so etwas wie „die Wahrheit“ nicht gibt – nur *seine Wahrheit*. „Was auch immer die Ursache sein mag, mein Gedächtnis ist mein Gedächtnis, es tut, was es tut, sammelt und kuratiert, was es für richtig hält, und in dem, woran ich mich erinnere und wie ich mich erinnere, steckt genauso viel Wahrheit wie in den sogenannten objektiven Fakten“, schreibt er. „Dinge wie Chronologie und Ursache und Wirkung sind oft nur Fabeln, die wir uns über die Vergangenheit erzählen.“

PT_DE

Dieser Mann kennt nicht einmal den Unterschied zwischen Wahrheit und Lüge. Er hat die Lüge zu seiner Lebensweise gemacht.

Die Presse hat Harrys anzügliche private Details über Streitereien und Kämpfe innerhalb der Familie veröffentlicht, aber wer weiß schon, wie viel man diesem Mann glauben kann? In den Worten des *Spectator*: „Er, seine Frau und ihre Medienbetreuer scheinen wild entschlossen zu sein, der königlichen Familie, die sie zurückgelassen haben, so viel Ärger wie möglich zu bereiten – insbesondere dem Bruder William und der Schwägerin Kate“ (10. Dezember 2022).

Es ist klar, dass das, was Harry tut, verheerend für seine Familie ist. Dennoch sagt er, er wolle eine Versöhnung. „Ich würde gerne meinen Vater zurückhaben, ich würde gerne meinen Bruder zurückhaben“, sagte er im Interview mit *60 Minutes*. Er sagt immer wieder, dass er einfach nur ein Privatleben führen möchte, während er alles tut, um „Publicity“ zu erzeugen und Geld damit zu verdienen, seine Familie zu zerstören.

Warum diese bösartigen, hinterhältigen Angriffe nicht nur gegen seine Familie, sondern auch gegen eine Institution, die seit

Jahrhunderten die Grundlage der britischen Gesellschaft bildet?

Es steckt viel mehr dahinter, als den meisten Menschen bewusst ist. Ein großer Teil der Antwort kann jedoch ermittelt werden, wenn man sich ansieht, wie Prinz Harrys Denken vom ehemaligen US-Präsidenten Barack Obama beeinflusst worden sein könnte.

Sein Freund Prinz Harry

Als Herr Obama Präsident wurde, gab er eine Büste eines der größten britischen Helden, Winston Churchill, zurück. Sie war ein Geschenk an das Weiße Haus gewesen.

Im ersten Jahr der Präsidentschaft von Donald Trump, 2017, wurde Obama in der BBC von keinem Geringeren als, wie die *New York Times* es ausdrückte, „seinem Freund Prinz Harry“ interviewt.

„Keiner der beiden Männer erwähnte Trump direkt, aber sie diskutierten die Rolle der sozialen Medien in der Führung, ein Gespräch, das an Trumps unverblümte, ungeschminkte Posts auf Twitter erinnerte“, schrieb die *Times*. „Obama warnte vor der unverantwortlichen Nutzung sozialer Medien durch Menschen in Machtpositionen und äußerte seine Besorgnis über eine Zukunft, in der Fakten über Bord geworfen werden“ (27. Dez. 2017).

In diesem Artikel wird Obama mit den Worten zitiert: „Eine der Gefahren des Internets besteht darin, dass die Menschen ganz andere Realitäten haben können. Sie können von Informationen umhüllt sein, die ihre aktuellen Vorurteile verstärken. Die Frage ist, wie wir diese Technologie so nutzen können, dass sie eine Vielzahl von Stimmen und Ansichten zulässt, aber nicht zu einer Balkanisierung der Gesellschaft führt, sondern Möglichkeiten bietet, eine gemeinsame Basis zu finden“ (Hervorhebung durch mich).

Barack Obama will „eine Vielzahl von Stimmen“ und „eine Vielfalt von Ansichten“? Was für eine schockierende Lüge! Wir wissen jetzt, dass Obama und seine Regierung die Kontrolle über Twitter, die großen Technologieunternehmen und den Großteil der Medien übernommen haben. Er ließ Twitter Donald Trump blockieren und wies diese Unternehmen an, die Rede vieler seiner Anhänger zu unterdrücken, die etwa die Hälfte der Amerikaner ausmachen! Lesen Sie mehr darüber in dem folgenden Bericht „Barack Obama und die Twitter-Akten“.

Obama verwarf die Fakten, schuf seine eigene „andere Realität“ und zwang sie der Öffentlichkeit auf. Harry hat sich voll und ganz auf sein Denken eingelassen. Er stimmt mit diesem gefährlichen Mann überein und schaut zu ihm auf!

Kurz nachdem Prinz Harry 2018 Meghan Markle geheiratet hatte, besuchten die beiden die Obamas. Es ist schwer zu ermessen, wie sehr er seine königliche Familie von damals bis heute verraten hat.

Seine Wahrheit

Als Harry und Meghan mit der königlichen Familie brechen wollten, holten sie sich Rat bei den Obamas. Die *Daily Mail* berichtete, dass das Paar „die Art und Weise nachahmen wollte, wie sie es geschafft hatten, sich nach dem Weißen Haus ein erfolgreiches, aber würdevolles Leben aufzubauen“ (10. Januar 2020). Kurz darauf teilte Meghan die Bühne mit Frau Obama während eines dreitägigen virtuellen Führungsgipfels namens „Girl-Up“.

Welche Rolle hat Barack Obama bei dieser beschämenden und verheerenden Spaltung der königlichen Familie gespielt? Wie sehr hat Obama die Ansichten dieses jungen Mannes über „seine Wahrheit“ beeinflusst? Harrys „Wahrheit“ ist voller Lügen – und die von Obama auch.

Obama glaubt, dass es in Amerika und Großbritannien einen systematischen Rassismus gibt, und er hat gesagt, dass der Rassismus den Amerikanern in die Wiege gelegt wurde – eine abscheuliche Lüge! Jetzt bezeichnet Prinz Harry die gesamte königliche Familie als rassistisch. Das ist „seine Wahrheit“ – und die ist eine ungeheuerliche Lüge! Seine Kritik an der königlichen Familie ist voller Täuschung.

Es scheint, dass Herr Obama einen starken Einfluss auf Harry und seine amerikanische Frau hatte.

Lesen Sie meinen Artikel in dieser *Posaune*-Ausgabe, der die bösartige geistige Kraft hinter Barack Obama aufzeigt und was seinen Hass auf Amerika und Großbritannien motiviert.

Aus Harrys Memoiren geht hervor, dass auch er sich törichterweise solchen bösen Einflüssen geöffnet hat, einschließlich eines ernsthaften und langanhaltenden Drogenkonsums. Harry schreibt, dass Kokain, Cannabis und Magic Mushrooms ihm geholfen haben, „die Wahrheit“ zu sehen. Die Drogen hätten ihn in eine „andere Welt geführt, in der der rote Nebel nicht existierte“, und ihm geholfen, die Realität „neu zu definieren“. Um die Sache noch schlimmer zu machen, sagte Harry, er habe einen Hellseher aufgesucht, um mit seiner toten Mutter Kontakt aufzunehmen. In der Bibel suchte König Saul ein Medium – eine Hexe – auf, um mit den Toten in Kontakt zu treten, und er begegnete einem Dämon (1. Samuel 28). Noch davor saß Saul auf einem Thron Gottes, der ihm weggenommen wurde, und dann zogen die Dämonen ein (1. Samuel 16, 13–15).

Satan, der Teufel, hasst leidenschaftlich den Thron Gottes und alles, wofür Gott steht. Er versucht aktiv, ihn zu zerstören. Er wird jede Gelegenheit nutzen, um dies zu tun, und in diesem Fall beeinflusst er einen verwirrten, selbstsüchtigen Mann, einen

schrecklichen Angriff zu starten, um die königliche Familie zu verleumden und zu zerstören und Großbritannien zu vernichten.